

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Élection Fégafoot : Efong Nzolo définitivement hors course ?

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Le résultat de la saisine de Valéry Ondo Ebè va vraisemblablement modifier les contours du Congrès électif de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) programmé demain à Lambaréné. La Commission électorale

chargée d'organiser l'élection du nouveau président de l'institution fédérale a, en effet, validé la cause dénoncée mardi par l'ancien milieu de terrain international (en course lui aussi pour conduire le destin de la maison Alexandre-Sambat) qui a remis en cause l'éligibilité du candidat Jérôme Efong Nzolo. Après s'être réunie la veille, elle a annoncé

hier en milieu de journée que l'ex-arbitre international et actuel directeur général adjoint de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC) est déclaré hors course en vertu de l'article 159 de la loi n° 033/2 020 du 22 mars 2021 portant orientation de la politique nationale du sport.

Une disposition de la loi qui interdit notamment aux directeurs généraux en poste au ministère en charge des Sports d'être membres des bureaux d'une fédération ou d'une association sportive. Et qui avait notamment valu à Brice Mbika Ndjambou, président de la Ligue nationale de football professionnel, le rejet de son dossier de candidature.

Si la commission électorale a laissé à Jérôme Efong Nzolo un délai de 24 heures pour saisir



Photo: DRI/L'Union

L'application de l'article 159 écarte Jérôme Efong Nzolo, DGA de l'ONDSC, de la course au trône de la Fégafoot. Définitivement ?

la Commission de recours en contestation et la possibilité de décider d'une nouvelle tête de liste, le sort du plus jeune

des challengers de Pierre-Alain MOUNGUENGUI paraît définitivement scellé. À moins d'un ultime rebondissement.

Football: un spectateur particulier au match de préparation de Missile FC



Photo: H.N.M

Le président Ali Bongo Ondimba (tout de blanc vêtu) était un spectateur particulier du match entre les deux formations des forces de Défense.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

GRAND amoureux du ballon rond, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a assisté dimanche dernier au stade du Groupe d'intervention parachutiste (GIP) au premier match de préparation de Missile FC à la saison de National-Foot 1. Cette partie opposant le club militaire de première division à la formation des Apaches de la Garde républicaine (GR) est organisée dans la volonté constante de promouvoir l'esprit d'équipe et la cohésion sociale au sein des Forces de défense et de sécurité (FDS).

Missile FC s'est incliné (0-2), au terme d'une partie alerte et,

surtout, riche en enseignements pour son entraîneur Stéphane Bouguendza. "C'était un bon match test pour nous. J'ai vu de très belles choses sur le terrain, malgré le score qui n'est pas intéressant pour moi ; c'est la manière avec laquelle les joueurs ont évolué qui m'importe. La présence du chef de l'État a été un honneur pour nous et cela a donné un coup de pression aux joueurs", a-t-il déclaré à la fin de la partie.

De son côté, le colonel Mavioga a souligné que la présence du chef de l'État a été une nouvelle preuve de son engagement aux côtés des Forces de défense et de sécurité. Alors que l'objectif principal du match test était de permettre aux deux équipes de revisiter leurs automatismes physiques et techniques.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES choses se précisent. Le processus est en marche puisqu'on connaît depuis mardi dernier le nom du mandataire désigné par la Confédération africaine de Football (Caf) pour superviser le scrutin devant désigner ce samedi 16 avril 2022 à Lambaréné (Moyen-Ogooué) le président qui dirigera pour les quatre prochaines années la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Il s'agit du Centrafricain Célestin Yanindji. Actuel président de la Fédération centrafricaine de football, ce dirigeant est un personnage très connu des milieux footballistiques et politiques de son pays, voire au sein de l'instance faîtière du football



Photo: DRI/L'Union

Le Centrafricain Célestin Yanindji désigné par la Caf pour superviser l'élection de la Fégafoot.

continental d'autant qu'il occupe de ce côté-là, le poste de membre de la commission Finances. La désignation de Célestin Yanindji a une connotation sous-régionale qui pourrait aussi se justifier par le bon déroulement d'un scrutin antérieur dans lequel il a joué le même rôle il y a quelques mois seulement.

En effet, cet ancien ministre des Finances en RCA était déjà à la supervision de l'élection de la Fédération camerounaise de football (Fécafoot) qui avait vu Samuel Eto'o, l'ancienne gloire des Lions indomptables, remporter le scrutin au terme d'un processus sous tension mais remarquablement mené.